

こんにちは、本州は梅の花咲く頃
でしょうか。今年は、北海道もあたたか
い二月となり、これはこれで地球
温暖化が心配になります。

冬期は、子ども達の体調がくずれ
やすく、やっと“入院している子”がいない
状態になりました。

自宅療養中の子にも早く会いた
いです。

今、花色は少し慌ただしくなっ
てきました。令和6年度の報酬改定に
むけた準備に入り、厚労省のHPから

資料をひっぱり、印刷して
読みこむ毎日です。

そして、もうすぐ春です。
スタッフのご家族の転勤等



により、お別れするスタッフや
新しく入ってくるスタッフがおります。
フタフタと可る季節は、子ども達も
体調がくずれやすいので、
気にかけていきたいと思えます。
コロナもる類になり、びくびくしつつも
そろそろ地域の子ども達との交流
も始めたいと思っております。
次のニューズレターを楽しみに
していただきたいと思います。

いつも気にかけて下さっている方

の中で能登地震で困って

いる方はいらっしゃいませんか。
“金沢”の消印の短足おじさん
様、大丈夫ですか？



私たちに出来る事が有りましたら
お気軽にご連絡ください。

皆様のご多幸をお祈りいたして
おります。

かこ

令和6年2月19日

重度障がい児支援 花色

齊藤由紀

